
FICHE D’ACCESSIBILITÉ 
CENTRE PLACET ASBL
Rue des Sports 2 et 6 (grande salle). 
1348 Louvain-la-Neuve, Belgique.

 info@placet.be 
+32 (0)10/47 46 92

LÉGENDE

Gare Parking

Parking vélo

Parking car

Co-voiturage

Bus



Entre les points 97, 53 et 54. Suivre “Hocaille / Blocry” jusqu’au Centre Placet. 

Des parkings vélos sont disponibles à la Rue des Sports (près de la boîte aux 
lettres bpost), à la Rampe du Val (derrière la ferme de la Place de l’Hocaille)  
et à la Route de Blocry (derrière le magasin Record Sports, derrière le bâti-
ment de l’IAD et sur le parking de la friterie “Chez Jean-Lou“). 

EN TRAIN 

Le Centre Placet est desservi par la gare de Louvain-la-Neuve (lignes      S8  
et S81) en centre-ville, à 15 minutes. Depuis la gare, suivre les panneaux 
rouges en direction de “Blocry/Hocaille“ jusqu’au Centre Placet. 

EN BUS 

Arrêt Hocaille : lignes 20 et 31.  
Gare des bus de Louvain-la-Neuve : toutes lignes, à 15 minutes. 

AVEC CAMBIO (CO-VOITURAGE) 

Parking de la Route de Blocry (station en face de la friterie “Chez Jean-Lou“). 

EN VENANT DE NAMUR OU DE BRUXELLES 
Autoroute E411, sortie 8A “Louvain-la-Neuve Centre“. 

Au premier et au deuxième ronds-points, suivre “Louvain-la-Neuve Nord“,  
ensuite prendre la direction “Blocry / Hocaille“ jusqu’au Centre Placet. 

EN VENANT D’OTTIGNIES 
Chaussée de la Croix jusqu’au rond-point et suivre le panneau “Blocry“. Prendre 
la direction “Hocaille“ au second rond-point jusqu’au Centre Placet. 

SE GARER 

•	 Si vous disposez d’une vignette UCLouvain avec QR-Code,  
des parkings privés sont à votre disposition à proximité du Centre 
Placet ainsi que dans la ville (voir panneau). 

•	 Stationnement en voirie et Parking malin, Boulevard de Lauzelle : gratuit, 
illimité et 24h/24, à 10 minutes. 

•	 Parking du Centre sportif de Blocry, Route de Blocry (zone bleue du lundi  
au vendredi de 9h à 16h, durée de 2h30, en face du Centre Placet). 

•	 Parking de la Route de Blocry (zone bleue du lundi au vendredi de 9h à 18h,  
durée de 2h, derrière l’IAD et face à la friterie “Chez Jean-Lou“). 

•	 Parkings Accueil (centre commercial Esplanade), Charlemagne, Grand-Place 
et Grand-Rue, en centre-ville : payants et 24h/24, à 15 minutes.  

•	 Parking      de la gare de Louvain-la-Neuve. Autoroute E411, sortie 8A :  
payant et 24h/24, à 20 minutes. 

Boulevard de Lauzelle (près de la nouvelle piscine de Blocry, voir plan).  
Un raccourci piéton conduit vers le Centre Placet (suivre “Piscines Blocry“).

Places PMR aux parkings du Centre Sportif de Blocry et Route de Blocry.  
Accès PMR pour la grande salle du Placet située à la Rue des Sports 6.  
Pour un accès aux autres locaux, contactez l’équipe pour aménagements.

Depuis la Route de Blocry, tourner à gauche au panneau “Centre Placet“ pour 
les livraisons et les déchargements rapides. 

COMMENT SE RENDRE AU CENTRE PLACET ?



ACCESSIBILITY SHEET 
CENTRE PLACET ASBL
Rue des Sports 2 & 6 (main hall). 
1348 Louvain-la-Neuve, Belgium.

 info@placet.be 
+32 (0)10/47 46 92

MAP KEYS

Railways station Parking

Bike parkingCar sharing

Bus Coaches parking



Between points 97, 53 and 54. Follow “Hocaille / Blocry“ to the Centre Placet. 

Bicycle parkings are available Rue des Sports (near the bpost mailbox), 
Rampe du Val (behind the Place de l’Hocaille farm) and at Route de Blocry 
(behind the Record Sports shop, behind the IAD building and in the car park of 
“Chez Jean-Lou“ fritkot).

TRAIN (BELGIAN NATIONAL RAILWAYS)

The Centre Placet is served by the Louvain-la-Neuve train station (lines 
    S8 and S81) in the city centre, in 15 minutes. From the station, follow  
the red signs for “Blocry/Hocaille“ to the Centre Placet.

BUS (TEC, WALLOON BUSES) 

Hocaille stop : lines 20 & 31.  
Bus station of Louvain-la-Neuve : all lines, in 15 minutes. 

CAR SHARING (OPERATED BY CAMBIO) 

Parking of Route de Blocry (station in front of the fritkot “Chez Jean-Lou“). 

FROM NAMUR/LUXEMBOURG OR BRUSSELS 
E411 highway, 8A exit “Louvain-la-Neuve Centre“. 

At the first and second roundabouts, follow “Louvain-la-Neuve Nord“ and take 
the direction “Blocry / Hocaille“ to the Centre Placet.

FROM OTTIGNIES 
Chaussée de la Croix to the roundabout and follow the “Blocry“ sign. At the 
second roundabout, follow the direction “Hocaille“ to the Centre Placet.  

PARKING 

•	 If you have an UCLouvain sticker with QR-Code on your vehicle, 
private car parks are available around the Placet and in the city 
(see this blue sign). 

•	 On-street parking and 24-hour parking, Boulevard de Lauzelle : free,  
unlimited and 24-hour, in 10 minutes. 

•	 Parking of Centre sportif de Blocry, Route de Blocry (blue zone to Monday 
to Friday from 9 AM to 4 PM, duration of 2h30, in front of Centre Placet). 

•	 Parking de la Route de Blocry (blue zone to Mondayto Friday from 9 AM to 6 
PM, duration of 2h, near of IAD school and “Chez Jean-Lou“ fritkot). 

•	 Parkings Accueil (Esplanade shopping mall), Charlemagne, Grand-Place and 
Grand-Rue, in the city centre : paying and 24-hours, in 15 minutes.  

•	 Parking       at the Louvain-la-Neuve train station, 8A exit, E411 highway: 
paying and 24-hours, in 20 minutes. 

Boulevard de Lauzelle (near of the swimming pool of Blocry).  
A pedestrian shortcut leads to the Centre Placet (follow ‘Piscines Blocry’).

PRM parking spaces at the Centre Sportif de Blocry and Route de Blocry.  
PRM access for the main hall of Placet located at Rue des Sports 6. For access 
to other facilities, contact the team for arrangements.

From the Route de Blocry, turn left at the “Centre Placet“ sign for quick  
deliveries and unloading. 

HOW TO GET TO THE CENTRE PLACET ?


